

Tagebuch Kanutour 2001

Im Jahr 2001 sind wir mit der ersten Kanutour angefangen.

Dort sind wir von Haselünne bis Meppen gefahren.

Es war eine kleine Tour, um erstmal auszuprobieren, wie es klappt.

Wir sind mit Autos zum Startpunkt gefahren, haben diese stehen gelassen und wurden am Ende der drei Tage wieder dort hingebacht.

Damit wir nicht alle Sachen mit in den Booten mitnehmen mussten, haben wir uns einen LKW als Begleitfahrzeug organisiert.

Das war einfach möglich, weil der Besitzer selber auch mitgefahren ist.